

## 季節の草花を無償提供



神崎市を訪れる県内外の方々に気持ちよく迎えることができます。

ありがとうございます。ありがとうございました。

秋の行楽「紅葉シーズン」を代表する国の名勝「九年庵」一般公開の前に、神崎駅や九年庵、仁比山公園周辺の美化のために、城島靖之さん（ガーデン城島代表）より、季節の草花（ノースポールや色とりどりのパンジー）を無償で提供していただきました。



## 「市の花・市の木」が決定!!



花は「さくら」



木は「紅葉」  
もみじ

9月13日から29日にかけて、市民の皆さんに行った募集に対し、たくさんのご応募をいただき、ありがとうございます。皆さんからの応募結果をもとに、選考委員会において「市の花・市の木」を選考し決定しました。今後は、神崎市のシンボルとしてさまざまな場で活用します。

## ●寄贈● 消防ポンプ車

前列左が岸川建次郎さん。後列左が妻岸川小夜子さん。後列中央が松田勝さん。



10月30日、神崎町出身の岸川建次郎さん（福岡市在住）が消防小型動力ポンプ付積載車を神崎市消防団第二分団第五部（神崎町野目ヶ里、曾根ヶ里地区）に寄贈されました。岸川さんは、20歳すぎまで野目ヶ里地区で過ごされ、消防団員として、消火活動で苦労された思いから、地域への恩返しに、消防ポンプ車を贈ろうと思われていました。今回松田勝さん（千代田町）のお世話もあり、寄贈の実現となりました。ありがとうございます。



▲市長より感謝状の贈呈

## 神崎町戦没者追悼式

11月9日、神崎市中央公民館で、平成18年度神崎市神崎町戦没者追悼式が、多数のご来賓やご遺族が参列される中、厳かに執り行われました。参列された方々は、この追悼式を通して戦没者の御霊のご冥福と平和への誓いを新たにされています。

